

Die Zeitmaschine

Sonntag, 28. März 2010

Heute Nacht begann in Mitteleuropa wieder die Sommerzeit. Aus pragmatischem Utilitätsdenken, wie es der Amerikaner Benjamin Franklin in puristischem Produktivitätswahn als erster vorgeschlagen hat, wird der Mensch früher zur Arbeit gejagt, um Kosten zu sparen. Alle folgen willig dem Diktat, reihen sich ein, wie Hühner in der Batterie, und gackern, wenn das Kommando klingelt, die Pflicht ruft, die ökonomische Vernunft gebietet.

Kolumne "Wort zum Sonntag" von Haimo L. Handl, 28. 03. 2010

Hören Sie den Beitrag im Podcast.